

**GENERALIDADES**

Todas las ventas de RODAINDUSTRIA IBERICA, S.A. (en adelante RODAIB) se realizan de forma exclusiva bajo las presentes condiciones, no siendo de aplicación cualquier otra condición, con excepción de las que expresamente por escrito sean aceptadas por RODAIB. **Así pues, la realización de un pedido o la contratación con RODAIB supone la plena aceptación de las presentes condiciones generales.**

RODAIB se reserva el derecho de cancelar un contrato de suministro, un pedido aceptado o retener la entrega de cualquier mercancía, si el comprador se encuentra incumpliendo cualquier obligación con RODAIB, o bien si se encuentra en cualquier situación, concursal o de insolvencia, declarada o no, o bien si cesa en su actividad. En estos casos, se entenderá inmediatamente vencida, sin necesidad de reclamación, cualquier deuda existente para con RODAIB pudiendo ésta retener, para la compensación de sus créditos, cualesquiera depósitos, activos o mercancías que obren o lleguen a obrar en su poder.

**ESPECIFICACIONES TÉCNICAS**

Todas las especificaciones técnicas o meramente descriptivas contenidas en: catálogos, dibujos, esquemas, ilustraciones, fotografías, etc. relativos a los productos, son exclusivamente orientativos y no forman parte contractual salvo mención expresa por parte de RODAIB.

**PEDIDOS**

El pedido no se considera aceptado hasta que RODAIB remita por escrito al comprador la aceptación del mismo. Hasta el momento de emisión del correspondiente albarán de entrega, RODAIB se reserva el derecho de aplicar las modificaciones que por variaciones de coste de los materiales, o por cualquier otro factor, deban hacer variar el precio.

Cuando un pedido ha sido aceptado por RODAIB el comprador no podrá cancelar total o parcialmente su orden, salvo previo consentimiento escrito de RODAIB, que podrá en cualquier caso facturar toda pérdida o daño en que haya incurrido como consecuencia de la cancelación, inclusive los de carácter administrativo.

**PLAZOS Y ENTREGAS**

El plazo de entrega será el que conste en nuestra confirmación de pedido, si este no existiera será el reflejado en la oferta una vez cumplido todos los compromisos y/o requisitos por parte del comprador, condiciones comerciales, técnicas, financieras de pagos anticipados, cuando estos hayan sido pactados.

RODAIB se reserva el derecho de realizar entregas parciales.

El plazo se considerará prorrogado por causas justificadas o impedimentos de fuerza mayor tales como: declaración de guerra; huelga, aunque esta sea parcial cuando afecte a los transportes, almacenes, oficinas o fábricas de nuestros proveedores; defectos de fabricación detectados en cualquier punto de la cadena de fabricación, o incluso a su recepción. En definitiva cualquier circunstancia ajena a la voluntad y previsión de RODAIB.

La mercancía se considera entregada a partir del momento en que al cliente se le comunica que la mercancía está a su disposición en las instalaciones de RODAIB.

Los gastos de embalaje, transporte a su destino y cualesquiera otros subsiguientes serán de cuenta, cargo y riesgo del comprador. RODAIB no se responsabiliza ni responde de las pérdidas, daños y deterioros que puedan sufrir las mercancías en el transporte. El eventual anticipo de los gastos de transporte no desvirtuará los efectos de esta cláusula.

En ningún caso los eventuales retrasos en el plazo de entrega pueden dar lugar a indemnización alguna, ni justificar la cancelación del pedido.

La negativa a recibir la mercancía no libera al comprador de sus obligaciones para con RODAIB, la cual podrá exigir además los daños y perjuicios que haya soportado.

**PRECIO**

Los precios, salvo expresa indicación en contrario, se refieren a la mercancía situada en nuestros almacenes. No está incluido en el precio ningún impuesto o gravamen que serán incrementados a aquél. RODAIB se reserva el derecho de imputar el precio del embalaje.

El precio de facturación es el de la tarifa en vigor en el día de la confirmación del pedido. Todas las ventas realizadas al amparo de un contrato de suministro o de aprovisionamiento continuado, serán efectuadas al precio definitivo del citado contrato.

En ambos casos, en el supuesto de aumento de precio de las materias primas, de los costes de la mano de obra, de variaciones del tipo de cambio de moneda o de cualquier otro factor que afecte a los compromisos de venta y que se produzca entre la fecha de contrato y la fecha efectiva de entrega, RODAIB se reserva el derecho de repercutir, total o parcialmente, los citados aumentos sobre el precio de las entregas pendientes de facturar.

**CONDICIONES DE PAGO**

Todos los pagos deben realizarse dentro de los treinta días de la fecha de la factura, salvo expreso pacto en contrario. En caso de retraso de pago por parte del comprador, RODAIB se reserva el derecho de cobrar un interés de demora igual al establecido en el artículo 7.2 de la Ley 3/2004, de 29 de diciembre, por la que se establecen medidas de lucha contra la morosidad en las operaciones comerciales. Asimismo, el incumplimiento de las anteriores condiciones de pago autoriza a RODAIB a exigir el pago de las cantidades debidas, así como de cualquier otra cantidad, vencida o no, y a cancelar cualquier pedido en curso o anular cualquier entrega posterior de mercancías, en tanto no se reciba el pago en metálico o en efectos debidamente garantizados, a criterio de RODAIB.

La existencia de cualquier reclamación demanda o derecho del comprador frente a RODAIB, no le permite, en ninguna circunstancia, retener o compensar cualquier cantidad debida a RODAIB.

**GARANTÍAS Y RESPONSABILIDADES**

RODAIB concede a todos los productos que comercializa la garantía ofrecida por el propio fabricante y que se refiere exclusivamente a defectos de fabricación.

Será responsabilidad de RODAIB garantizar que los productos suministrados se ajustan a las especificaciones registradas en la orden de compra del cliente, siendo responsabilidad de este último su correcta utilización.

RODAIB no se responsabiliza de los posibles costes, directos o indirectos, de los productos suministrados.

En caso de cualquier defecto, incluso de vicio oculto de las mercancías suministradas por RODAIB, éstas no podrán ser devueltas sino después de acuerdo expreso y escrito de personal de RODAIB debidamente autorizado. En estos casos, la garantía se limita al abono, sustitución o reparación de las piezas defectuosas, después de su examen.

**DEVOLUCIONES/RECLAMACIONES**

Sólo se aceptarán devoluciones previa autorización por escrito de RODAIB.

No se aceptarán devoluciones de material pasados treinta días de la entrega salvo en el caso en que sea aceptada expresamente por RODAIB.

En caso de suministros de productos especiales RODAIB se reserva el derecho de no aceptación de la devolución, aún dentro del periodo previamente mencionado.

En el caso de aceptación escrita de la devolución, RODAIB se reserva el derecho de aplicar un cargo en concepto de manipulación y gestión del pedido.

**DOMINIO**

RODAIB se reserva el dominio y propiedad de las mercancías suministradas en tanto no se haya satisfecho totalmente su importe, incluyendo los gastos de embalaje y transporte en que, en su caso haya incurrido, asumiendo el cliente el riesgo que las mismas pudieran sufrir así como la conservación de las mismas en perfecto estado.

**PROPIEDAD INDUSTRIAL E INTELECTUAL**

RODAIB se reserva el dominio y todos los derechos de propiedad industrial e intelectual de los presupuestos, ofertas, dibujos y diseños que se le ceden al cliente, los cuales no podrán ser aplicados a fines distintos de los establecidos por RODAIB ni cedidos a terceros.

**SEPARABILIDAD**

Las presentes condiciones se considerarán separables, y si alguna de ellas fuera inválida por cualquier razón, el resto conservará su validez con toda su fuerza y efecto

**FUERO**

Las Condiciones Generales están sometidas al Derecho español. Cualquier litigio relacionado con su interpretación y/o ejecución compete a los Tribunales de Porriño.

**PROTECCIÓN DE DATOS**

De conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, le informamos que en el caso de que nos facilitaran datos de carácter personal, estos serán recogidos en un fichero denominado "clientes", del que es responsable RODAIB Ibérica, S.A. con domicilio en C/ Paralela Tres – Polígono Industrial A Granxa – 36400 Porriño (Pontevedra). Este fichero tiene como finalidad gestionar los datos de los clientes, ha sido notificado a la Agencia Española de Protección de datos y cuenta con las medidas de seguridad necesarias para garantizar la total seguridad de los datos. En cualquier caso, el interesado resulta informado y da su consentimiento tanto al tratamiento de sus datos para la finalidad mencionada, como a su cesión a la central de RODAIB para una mejor gestión de nuestros servicios.

Le recordamos la posibilidad de acceder a los datos facilitados, así como de solicitar, en su caso, su rectificación, oposición o cancelación, en los términos establecidos por la Ley indicada, dirigiendo una comunicación escrita a RODAIB a la dirección antes indicada, con los siguientes datos: nombre y apellidos, domicilio a efectos de notificaciones, fotocopia del DNI o pasaporte, petición en que se concreta la solicitud, fecha, firma del interesado y nombre del fichero.